

第三光陽苑いずみにおける新型コロナウイルス感染者の発生について

更新日 令和4年10月4日

第三光陽苑いずみの10月3日（月）時点の状況を報告いたします。

- 10月3日 発熱の症状がある入居中のご利用者2名に抗原検査を実施、「陽性」確定診断となりました（合計8名）
発熱の症状がある職員1名にPCR検査を実施、「陽性」確定診断となりました（合計9名）
9月26日に陽性が確認された職員1名が自宅療養期間を終え職場復帰

経緯

- 9月26日 職員1名に倦怠感の症状があったため抗原検査を実施、「陽性」確定診断となりました
9月28日 発熱の症状がある入居中のご利用者1名に抗原検査を実施、「陽性」確定診断となりました（合計2名）
9月29日 入居中のご利用者に抗原検査を実施、2名が「陽性」確定診断となりました（合計4名）
9月30日 発熱の症状がある入居中のご利用者1名に抗原検査を実施、「陽性」確定診断となりました（合計5名）
10月2日 発熱の症状がある入居中のご利用者1名に抗原検査を実施、「陽性」確定診断となりました（合計6名）

陽性者

現在：ご利用者7名（居室療養7名）	職員1名（自宅療養1名 職場復帰1名）	合計8名
累計：ご利用者7名（居室療養7名）	職員2名（自宅療養2名）	合計9名

対応

自治体等の関係機関、主治医と連携を図り、感染拡大防止に努めてまいります。

陽性確定診断となったご利用者には感染症個別対応をとっております。